

Die Vorstandschaft informiert

Liebe Turnerbund – Mitglieder !



*„Die Zunahme der Freude am Leben,
die Zunahme der sozialen Kontakte
und die Verbesserung der
körperlichen Leistungsfähigkeit können
wir am besten im Verein erreichen.“*

Das ist, denke ich, auch Ihr Motto, deshalb sind Sie Mitglied im Turnerbund. Wir vom Vorstand und alle Abteilungsleiter und Übungsleiter bemühen uns, dass Sie sich wohl fühlen im Verein und gerne in die wöchentlichen Übungsstunden gehen.

Leider fehlt uns weiterhin ein Schriftführer und auch im Übungsbetrieb suchen wir ständig neue Leute, die sich mal eine Stunde in der Woche bereit erklären, z.B. im Kinderturnen zu helfen.

Im nächsten Jahr besteht der Turnerbund 110 Jahre, das ist schon eine stolze Zeit und wir wollen das auch in einem kleinen Rahmen feiern. Näheres in der nächsten Ausgabe von TB-puBlick. Zurzeit aktuell und in aller Munde, die Umstellung der Banken auf SEPA. Die Information dazu finden Sie auf Seite 57 dieser Ausgabe.

Zuletzt noch ein Dankeschön an alle Organisatoren und Helfer, die zum Gelingen des „Tag des Gastes“ beigetragen haben. Der Turnerbund hat sich dort sehr gut präsentiert.

Ihnen Allen viel Spaß beim sportlichen und geselligen Beisammensein im Verein

Ihre Annemarie Bruder